

1.900 Euro für BBS1

LzO-Stiftung fördert innovatives Projekt

Über einen Scheck der LzO-Stiftung Delmenhorst in Höhe von 1.900 Euro konnten sich jetzt die Berufsbildenden Schulen (BBS) 1 freuen. Gefördert wird ein innovatives Wirtschaft-Live-Projekt der Berufsfachschule Wirtschaft: Da aufgrund der Corona-Pandemie das bisherige Ladenprojekt in diesem Schuljahr nicht möglich war, ist eine Klasse in die Tassendruckproduktion eingestiegen. Die Schülerfirma „A & S Tassendruckproduktion“ bewarb sich über den Förderverein der BBS1 um eine finanzielle Förderung bei der LzO-Stiftung. Mit den 1.900 Euro

konnte die Hard- und Software für die Tassendruckproduktion angeschafft werden, um damit individuelle Tassen nach Kundenwünschen zu bedrucken. Es handelt sich dabei um ein sehr hochwertiges Produktionsverfahren und die Schülerinnen und Schüler der Berufsfachschule Wirtschaft lernen in unterschiedlichen Abteilungen die Prozesse ihrer Schülerfirma kennen. Den Scheck übergaben Klaus Döring (Privatkundengeschäft LzO), Heinz Barlage (Firmenkundengeschäft LzO) und Bürgermeister Enno Konukiewitz, ebenfalls von der LzO-Stiftung. (bbr)



Die Geschäftsführer der Schülerfirma, Lucas Staal und Celina Aldinger (vorn), freuen sich mit ihren Mitschülern über die Fördersumme. Foto: BBS 1 / Baumann

Unfall mit Verletzungen

Zu einem Verkehrsunfall zwischen einem Pkw und einem Motorrad kam es am vergangenen Donnerstag um 15.40

Uhr auf dem Hasporter Damm. Der Motorradfahrer stürzte und zog sich leichte Verletzungen zu. (DR)

Änderungen von Buslinien

Aufgrund einer Vollsperrung der Delmestraße wird die Linie 207 ab 21. Juni bis voraussichtlich 28. Juni umgeleitet. Bedingt durch die Vollsperrung entfallen folgende Haltestellen in beide Richtungen: „Am Südfeld“, „Klosterweg“ und „Grüner Weg“. Bedingt durch die Vollsperrung entfällt folgende Haltestelle stadteinwärts: „Eibenstraße“ Die Haltestelle „Neuenbrücker Weg“ wird in die Straße Am Donneres verlegt. Außerdem wird aufgrund einer Vollsperrung der Stedinger Straße die Linie 205 ab 21. Juni bis voraussichtlich 2. Juli umgeleitet. Ebenfalls entfällt folgende Haltestelle in beide Richtungen: „Hansa Straße“ Die Haltestelle „Schönemoorer Straße“ stadtauswärts wird in die Schönemoorer Straße verlegt (Linie 206). Die Haltestelle „Nordstraße“ stadteinwärts wird in die Dwostraße verlegt. (DR)

Radlerin übersehen

Zu einem Verkehrsunfall kam es am Donnerstag, 17. Juni, um 15.35 Uhr im Einmündungsbereich Ludwig-Kaufmann-Straße / Oldenburger Straße. Beim Anfahren, um auf die Oldenburger Straße einzubiegen, übersah ein Autofahrer aus bislang unbekanntem Gründen eine von links kommende Fahrradfahrerin. Es kam zum Zusammenstoß, woraufhin die Fahrradfahrerin stürzte und sich leicht verletzte. (DR)

Künftiges Marienviertel wartet auf Förderung

6,3 Millionen Euro eingeworben

Das Gebiet zwischen Fußgängerzone (Lange Straße) und Bahnhof, das im zentralen Bereich das ehemalige Krankenhaus-Gelände und die St.-Marien-Kirche umfasst, soll künftig Marienviertel heißen, dies haben die Bürger entschieden.

Um Städtebaufördermittel von Bund und Land beantragen zu können, musste ein Integriertes Entwicklungskonzept für diesen Teil der Innenstadt erstellt werden. Das erste Konzept musste bis zum 1. Juni vorliegen. Damit konnten fristgerecht Fördermittel der Städtebauförderung für das Jahr 2022 für öffentliche Maßnahmen oder auch private Modernisierungen eingereicht werden.

Die ersten Entwürfe konnten Bürgerinnen und Bürger bereits Ende März diskutieren. Eine öffentliche Veranstaltung war aufgrund der Corona-Pandemie nicht möglich. Stattdessen wurden die Delmenhorster im Rahmen einer Falblatt-Aktion aufgefordert, ihre Ideen und Anmerkungen schriftlich bei der Stadt einzureichen. Mehr als 40 Bürgerinnen und Bürger haben dies getan. Zahlreiche Meinungen für das Areal sind eingegangen, auch aus der Politik wurden Gedanken und Vorstellungen eingebracht.

Diese Ideen sind in das erarbeitete Konzept eingeflossen. Bereits Anfang Mai konnte das nahezu in Rekordzeit erstellte Konzept

MARIUS ROSKAMP

Es begann vor 25 Jahren mit einem Zeitungsartikel von Heinrich Wiegand, mit der Idee einen Oldtimer-Club zu gründen. Zu einem ersten Treffen am 25. August 1996 um 9 Uhr im Hotel Thomsen wurden Oldtimer-Freunde eingeladen.

Die Idee war, nicht nur Autos, Motorräder und Nutzfahrzeuge, sondern auch Fahrräder mit Hilfsmotor oder andere historische Maschinen zu präsentieren. Das erste Treffen war ein voller Erfolg. Es wurden Interessengruppen gebildet und für die darauf folgenden Stammtische wurden Vorträge und Referate von Fachleuten organisiert. Man einigte sich auf den Namen Delmenhorster Oldtimer-Stammtisch, kurz: DELOS.

Die erste gemeinsame Autofahrt der Gruppe fand im November 1996 statt, Ziel war das Motorradmuseum Ibbenbüren.

Im Februar 2000 erklärte Heinrich Wiegand seinen Abschied vom Stammtisch. Von da an übernahm Rolf Förster die Stammtisch-Leitung mit vielen neuen Ideen und einem neuen Namen: Oldtimerfreunde Hunte-Weser-Region. So öffnete sich die Gruppe auch Oldtimer-Freunden aus der Metropolregion.

Es folgten im Lauf der Jahre viele Ausfahrten, gemeinsame Essen und Weihnachtsfeiern in der Fahrzeugauslieferungshalle des Autohauses Mock. Nach dem Ende des Annenheider Kruges ging es mit dem Stammtisch zu Jan Harpstedt. Danach folgten die Lokale

25 Jahre Oldtimerfreunde

Die Lust an alten Maschinen hat sie zusammengebracht



Die Passion: schöne alte Maschinen. 1996 fanden erstmals die heutigen Oldtimer-Freunde Hunte-Weser-Region zusammen. Foto: pv

Schützenhof Tell, Gut Hasport und schließlich wieder Jan Harpstedt.

Zu den regelmäßigen Veranstaltungen der Oldtimerfreunde zählt die Saisonöffnungsfahrt im April jeden Jahres, das Treffen in Bruchhausen-Vilsen am 1. Mai, im Sommer bei ausreichendem Interesse eine 3-Tage-Tour, eine Mopedtour nach Sulingen im August und am 3. Oktober eine Saisonabschlussfahrt. Im Dezember

findet noch ein gemeinsames Jahresabschlussessen statt.

Unter den Highlights der 3-Tage Touren war eine Fahrt zur VW-Autostadt Wolfsburg im Mai 2004. Seit 2006 werden beim Autofrühling die Fahrzeuge der Clubmitglieder präsentiert.

Aus gesundheitlichen Gründen konnte Rolf Förster die Leitung des Stammtisches Ende 2009 nicht mehr wahrnehmen, sodass ab 2010 Ralf Precht die Aufgabe des Club-

Leiters übernahm. Es brachten sich jetzt auch weitere Stammtischmitglieder mit ein und organisierten Ausfahrten, Treffen und gemeinsame Essen.

„Es macht uns immer wieder Freude, wie groß das Interesse an unseren Ausfahrten ist und wenn dort neue Gesichter erscheinen. Bei unseren Stammtisch-Treffen, immer am ersten Dienstag des Monats hätten wir gerne mehr Zuspruch“, sagt Precht.

Das Wohlfühlbad in Delmenhorst.

WELLNESS FÜR DIE FÜSSE

Gönn Deinen Füßen einen Kurzurlaub:

- _ kosmetische Fußpflege (45 Min.)
- _ Sommer-Vorzugspreis: nur 35 € statt 40 €
- _ inkl. Peeling (gratis)

Sommer-Aktion bis zum 31.08.2021 über den Onlineshop buchbar.

Jetzt online buchen!



www.GraffTherme.de



GraffTherme

Entspannung, Erlebnis, Sport.